

Lokales

Nachrichten

Einführung von Pastorin

ELMSHORN Am Palmsonntag, 29. März, wird Pastorin Antje Eddelbüttel um 17 Uhr, mit einem Einführungsgottesdienst offiziell die Erste Pfarrstelle von St. Nikolai anvertraut. Im Anschluss gibt es einen Empfang.

Endlich schnell laufen?

ELMSHORN „Du läufst bereits fünf Kilometer oder mehr und möchtest etwas flotter werden? Gemeinsam brechen wir aus dem gewohnten Tempo aus“, verspricht VHS-Übungsleiter Uwe Lorenzen. Durch gezielte Tempoeinheiten, Geschwindigkeitswechsel sowie Kraft-, Ausdauer- und Koordinations-einheiten soll das Tempo mit Spaß gesteigert werden. Beginn ist Montag, 20. April. Die folgenden zwölf Male finden jeweils montags 17.45 bis 19.15 Uhr statt. Treffpunkt: Am Krückpark, (Stadion), Gebühr: 101 Euro. Anmeldung: Volkshochschule, Telefon (041 21) 231-306.

Sie geben Flüchtlingen Halt

Willkommensteam Elmshorn gründet eigenen Verein / Arbeit soll besser strukturiert werden / Weitere Helfer können sich engagieren

ELMSHORN Aus der losen Gruppe engagierter Elms-horner Bürger, die seit Oktober 2014 Flüchtlingen den Start in ihr Leben in Elmshorn erleichtern, ist nun ein Verein hervorgegangen. Ziel ist es, die vielfältigen Aufgaben des Willkommensteams besser zu strukturieren. In Zukunft wissen sowohl die Stadt Elmshorn als auch die vielen ehrenamtlichen Helfer genau, wer Ansprechpartner für welche Fragen ist.

„Mit dem Vereinsstatus ist es für das Willkommensteam zum Beispiel leichter, an Veranstaltungen wie der jährlichen Interkulturellen Woche teilzunehmen oder auch Geld- und Sachspenden entgegenzunehmen und an Bedürftige zu verteilen“, sagt Frank Grimm. Er wurde auf der Gründungsver-sammlung zum Ersten Vorsitzenden gewählt. Ihm zur Seite stehen die Stellvertreter Constanze Diegel und Volker Laedtke. Das Amt des Kassenswartes übernimmt Klaus Fischer, zur Schriftführerin wurde Antje Thiel gewählt. Dem Vorstand gehört außerdem Ahmed Syed-



Heißen Flüchtlinge in Elmshorn willkommen: Antje Thiel (von links), Constanze Diegel, Volker Laedtke, Klaus Fischer, Frank Grimm und Ahmed Syed-Zaheer bilden den Vorstand des neuen Vereins. SCHÖNSTEDT

Zaheer als Beisitzer an. „Wir verstehen uns aber nach wie vor als Team, das die anstehenden Aufgaben gemeinsam angeht und offen für neue Menschen und Anregungen ist“, betont Con-

stanze Diegel. Dazu gehört auch, dass die Mitarbeit im Willkommensteam nicht an eine Mitgliedschaft im Verein gebunden ist. „Neue Flüchtlingshelfer sind jederzeit willkommen und können sich ebenso einbringen wie Vereinsmitglieder“, sagt Frank Grimm.

Nächster Schritt ist die Anmeldung des Vereins im Vereinsregister und beim Finanzamt zur Anerkennung der Gemeinnützigkeit. „Wir haben die Vereins-satzung aber im Vorfeld beim Finanzamt prüfen lassen, sodass einer Anerkennung nichts im Wege steht. Dann trägt der Verein den Zusatz e.V. im Namen, kann Spenden annehmen und auch Spendenbescheinigungen ausstellen“, er-

klärt Volker Laedtke. Bei der nächsten Mitgliederversammlung sollen weitere Formalien wie etwa die Höhe der Mitgliedsbeiträge und der Turnus der regelmäßigen Treffen des Will-

kommensteams besprochen werden. Außerdem will der Verein Ideen für Veranstaltungen, Ausflüge oder auch Sport- und Freizeitangebote für Flüchtlinge entwickeln. pm

STICHWORT WILLKOMMENSTEAM

Wie überall in Deutschland, suchen auch in Elmshorn immer mehr Menschen aus der ganzen Welt Zuflucht vor Krieg, politischer Verfolgung oder Vertreibung. Für die Stadt ist es nicht leicht, die vielen Menschen unterzubringen und ihnen den Start zu erleichtern, bis über ihre Asylanträge entschieden ist und sie ganz legal einen Deutschkurs besuchen oder sich auf die Suche nach Arbeit machen können. Um den Flüchtlingen dabei zu helfen, in Elmshorn Fuß zu fassen, und die Behörde zu unterstützen, hat sich Ende Oktober 2014 das Willkommensteam für Flüchtlinge in Elmshorn gegründet. Dem Team gehören interessierte Elms-horner Bürger unterschiedlicher Altersgruppen und mit verschiedenen biographischen Hintergründen an. Sie begleiten Flüchtlinge bei Behördengängen, helfen bei der Erstausrüstung mit Kleidung, Spiel-sachen und Möbeln und vermitteln bei Konflikten. Nun wurde der Verein „Willkommensteam für Flüchtlinge Elmshorn“ gegründet.

Fohlenauktion in Elmshorn mit einigen „Rohdiamanten“

ELMSHORN Die 32 vier- bis sechsjährigen Kandidaten der Frühjahrsauktion des Holsteiner Verbandes haben die Boxen in Elmshorn bezogen. Am Sonntag, 29. März, kommen sie ab 14 Uhr in der Fritz-Thiedemann-Halle an der Westerstraße in den Auktionsring. „Ich denke, wir können den Interessenten mit der diesjährigen Kollektion ein breites Angebot offerieren“, stellt Auktionsleiter Peter Glisic fest. „Vom bereits erfolgreichen Turnierpferd bis hin zum hoffnungsvollen Youngster ist alles vertreten“.

Der Schwerpunkt des Angebots liegt eindeutig auf den Springpferden, die zum Teil bereits Turnierfolge aufweisen können. „Wir freuen uns auch dieses Jahr, den einen oder anderen Rohdiamanten für größere Aufgaben für unsere Kunden ent-



Zufriedene Kunden: Theo Molenaers (li.) und Jos Lansink mit der Casall-Tochter Callas, die vor zwei Jahren in Elmshorn über die Auktion ging. BUGTRUP

deckt zu haben“, weiß Peter Glisic, und er weist darauf hin, „dass erfreulicherweise auch solide ausgebildete Pferde für den Turnier-Einsteiger beziehungsweise ambitionierten Amateurreiter in der Fritz-Thiedemann-Halle zum Verkauf stehen.

„Meine Erfahrungen mit den Auktionen des Holstei-

ner Verbandes sind durchweg positiv“, sagt Theo Molenaers. Der Belgier hatte sich vor zwei Jahren in Elmshorn die Casall-Tochter Callas gesichert, deren Mitbesitzer kein Geringerer als der Weltmeister des Jahres 2006, Jos Lansink, ist. Die inzwischen siebenjährige Stute hat in Holland und Belgien bereits in Prüfungen für Nachwuchspferde für große Aufmerksamkeit gesorgt. Ein weiteres Pferd, das für einen mehr als erfolgreichen Einkauf bei der Holsteiner Frühjahrsauktion steht, ist die Clearway-Coriano-Tochter Clearline, die 2013 von Dieter Wenning entdeckt wurde. Mit 18 Siegen in Springpferdeprüfungen der Klassen L und M war sie in der Saison 2013/14 das gewinnreichste Holsteiner Pferd in Basis- und Aufbauprüfungen. pm
>www.holsteiner-verband.de

Anzeige
B=138,2mm
H=212mm